

Topics

第2回鬼北町フットサルリーグ閉幕式

フットサルの普及とスポーツによる交流・親睦を深めることを目的として5月から行われていた「第2回鬼北町フットサルリーグ」の閉幕式が11月28日、鬼北総合公園体育館で行われました。

大会は鬼北町、松野町、宇和島市から参加した全8チームによる総当たり戦で行われ、前期、後期に分けて熱戦が繰り広げられました。第2回大会の総合優勝チームは「毛舞(写真上)」、総合準優勝チームは「プレデター(写真下)」。

選手らは、チームの勝敗はもちろんのこと、他のチームとの交流を深めるなど、毎試合気持ちの良い汗を流していました。この大会は鬼北町体育協会主催。



Topics

愛ラブ広見川環境フォーラム2011

河川環境保全の意識啓発と河川愛護意識の醸成を目的とした「愛ラブ広見川環境フォーラム2011」は、11月19日広見体育センターで行われました。

フォーラムでは、日吉地区出身で早稲田大学名誉教授である奥島孝康さんの講演(写真上)や、河川愛護の先進事例として高知県立四万十高等学校の生徒による研究発表(写真下)があり、来場者らは河川環境について改めて考える機会となったようでした。

また、その後行われたパネルディスカッションではコーディネーターやパネリストから、広見川に関するさまざまな思いや意見が述べられ、次の「広見川環境宣言」を全国に向けて発信することが決定されました。

①広見川やそこに棲息する生き物の魅力に興味を持ち、自然環境や景観の保全に努める。②子どもたちと広見川の距離を近づけ、河川は本来「遊びの場」、「学びの場」であることを再確認し、愛郷心を育む。③森や山が持つ働きを生かした地域住民参加の植樹や各家庭での取り組みなどにより、安定した水量、水質を確保する。



Information

「いやし博2012」来春開催

「えひめ南予いやし博」と題した愛媛県宇和島圏域観光振興イベントが、平成24年4月22日(日)から11月4日(日)までの間開催されます。

開催場所は宇和島市、鬼北町、松野町、愛南町の宇和島圏域の市町。各市町でさまざまなイベントが行われます。本町では小学生に自然を体験してもらうキャンプ「舟形浩人のこども冒険学校」、著名アーティストによる野外ライブ「森の四万十源流音楽祭(仮称)」などが開催されます。

4月28、29の両日にはオープニングイベントとして、タレントの清水国明さんのトークショー、郷土芸能披露や成川渓谷での前日祭の開催も予定されています。詳しくは、次のところにお問い合わせください。

問 役場 産業課 商工観光係 内線2213

